

RÉPONSE - QE 318 A - 24.03

Réponse du Conseil administratif à la guestion écrite QE 318 - 24.01

déposée par Monsieur Christophe RUSSI, Conseiller municipal

relative à l'objet suivant :

FONDATION PARKING VERNIER

QUESTION

Le MCG se réjouit que la ville de Vernier a finalement mis en application son projet de retirer le mandat du contrôle de stationnement à la Fondation des parkings et qu'il a enfin compris qu'il valait mieux avoir la mainmise sur cette activité en créant une unité communale dédiée à ce contrôle pouvant œuvre dans d'autres secteur d'activité afin de valoriser ce personnel.

Cependant, en faisant cette proposition, le MCG avait une autre raison de vouloir créer cette brigade communale.

En effet, afin de rester cohérent et d'inscrire au sein de la ville de Vernier la volonté politique du MCG d'engager uniquement des résidents de notre ville, à savoir des habitants de Vernier, les élus MCG avaient proposé d'engager que des résidents de notre ville pas commune, et de préférence des jeunes et des seniors.

Afin de vérifier que cela est bien le cas, mes questions au conseil administratif sont les suivantes :

- Combien de fonctionnaires ont été engagés pour remplir cette mission ;
- Est-ce que ces nouveaux collaborateurs sont des résidents de la ville de Vernier ?
- Dans la négative, quel est le lieu de résidence de ces employés.

Dans un registre plus large :

- Combien de fonctionnaires municipaux sont des frontaliers ?

RÉPONSE

Depuis de nombreuses années, la Ville de Vernier privilégie l'engagement, à compétences égales, des demandeurs d'emploi ou des personnes ayant un statut professionnel précaire habitant la Commune ou le canton de Genève.

Dans le cas de ce recrutement, qui consistait à créer une nouvelle équipe en charge du contrôle du stationnement, nous avons accordé une importance particulière à la diversité et à la complémentarité des profils en termes d'expérience professionnelle, de genre et d'âge afin que cette nouvelle équipe soit rapidement opérationnelle.

Voici les chiffres demandés concernant le contrôle du stationnement :

- Nombre de fonctionnaires engagé-e-s: 7
- Nombre de fonctionnaires engagé-e-s habitant Vernier : 4
- Lieux de résidence des fonctionnaires engagé-e-s non Verniolan-e-s : autres communes genevoises

Voici les chiffres demandés concernant l'administration municipale :

- Nombre de fonctionnaires frontaliers (permis G) : 12 (~2% de l'effectif)

La question écrite QE 318 – 23.01 est ainsi close.

Gian-Reto AGRAMUNT Conseiller administratif

Vernier, le 26 février 2024

